Maison de la Chimie - Paris Vendredi **26** septembre 2014

Sous le haut-patronage du Ministère des Affaires sociales, de la Santé et des Droits des femmes

Allocution d'ouverture d'Agnès Jeannet, Présidente du Conseil d'administration de l'ANSM

Madame la Directrice générale adjointe de la Santé, Monsieur le Directeur général de l'ANSM, Mesdames, Messieurs,

Il y a tout juste 1 an, Marisol Touraine était venue devant l'ensemble des personnels de l'ANSM, pour témoigner sa confiance dans l'action de l'ANSM et saluer l'engagement de ses agents réunis à l'occasion du premier anniversaire de l'ANSM et des 20 ans de la création de la première Agence du médicament.

La spécificité de notre Agence aujourd'hui comme en 1993 est de fonder ses décisions sur des bases scientifiques qui sont la garantie de la meilleure sécurité possible. Or ces bases se renouvellent constamment et demandent une vigilance renforcée.

Notre Agence s'est investie, grâce au soutien constant de son conseil scientifique et de sa présidente Annick Alpérovitch dans de nouvelles approches scientifiques pour aborder les questions liées à la sécurité des produits de santé et à la mise à disposition de l'innovation.

A travers ses études de pharmaco-épidémiologie et le financement de projets de recherche, l'Agence a engagé des démarches nouvelles qui permettent de suivre plus étroitement les produits après leur commercialisation, en complément de la pharmacovigilance.

L'ancrage scientifique de l'ANSM l'a conduite aussi à accompagner l'innovation pour lui permettre d'être mise plus rapidement et dans des conditions sécurisées au service des patients.

Aujourd'hui, en présence de ses partenaires internationaux et nationaux, des acteurs de la recherche et de la santé publique, l'ANSM souhaite initier des échanges sur la meilleure façon d'accompagner les progrès scientifiques et techniques, d'intégrer et de maîtriser les nouveaux risques pour adapter son action de régulation et de contrôle.

Forte de l'investissement de ses équipes que je tiens à saluer, l'ANSM est fière d'ouvrir aujourd'hui ce débat en votre présence, madame la Directrice générale adjointe de la Santé, je vous en remercie ainsi que tous les participants à cette première rencontre scientifique.